

29 janvier 2013

13.107

Projet de résolution interpartis**Rendez-nous ce qui nous est dû**

L'affaire des primes payées "en trop" aux assureurs-maladie pendant plusieurs années et surtout leurs non-remboursements nous choque. Les assurées et assurés du canton de Neuchâtel font partie de ceux qui ont subi ces préjudices en payant des primes trop élevées. Nous demandons au Conseil d'Etat de mettre tout en œuvre pour:

- Infléchir la décision de la commission du Conseil des Etats, respectivement de faire pression auprès des autorités fédérales pour que l'argent perçu en trop soit remboursé;
- Mobiliser nos parlementaires fédéraux afin qu'ils s'engagent pour qu'une solution soit approuvée cette année encore;
- Récupérer la part de subsides versés par le canton auprès des caisses-maladies;
- Collaborer avec les autres cantons lésés dans les buts précités.

Signataires: B. Nussbaumer, D. Angst, J.-B. Wälti, R. Clottu et M. Docourt Ducommun.